
10 Pièces

700 m²

Réf. 10047

5 995 000 €

Sospel
Maison à vendre (06380)
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EXCLUSIVITÉ. Domaine d'exception à 30 minutes de Monaco et la vie

côtière animée. La propriété avec une maison principale, deux maisons

d'hôtes,  des  écuries  et  plus  encore!Située  sur  un  terrain  d'environ  6

hectares,  entièrement  clôturé,  cette  propriété  bénéficie  d'une  source

d'eau  et  d'un  étang  de  rétention  d'eau  facilitant  l'arrosage  du  jardin,

des arbres et des arroseurs dans les champs.La maison principale offre

536 mètres carrés répartis sur deux étages, comprenant 4 chambres, 4

salles  de  bains,  dressing,  espace  bureau,  hall  d'entrée,  cuisine

spacieuse, et une salle à manger/salon de 120 ...

SOLE  AGENT.  Exceptional  estate  just  30  minutes  from  Monaco  and  the  vibrant

coastal lifestyle! Offering an oasis of tranquility and luxury, this spectacular property

features  a  main  house,  two  guest  houses,  stables,  and  much  more.Nestled  on

approximately  6  hectares  of  fully  fenced  grounds,  this  property  benefits  from  a

water  source  and  a  retention  pond  facilitating  irrigation  for  gardens,  trees,  and

fields.The  main  house  spans  536  square  meters  over  two  floors,  boasting  4

bedrooms,  4  bathrooms,  dressing  rooms,  an  office  space,  entry  hall,  spacious

kitchen, and a 120-square-meter dining/living ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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